



Christian Denda

Listenplatz 7



Ich bin Christian Denda und wohne mit meiner Frau und unseren beiden Zwillingstöchtern seit gut vier Jahren direkt am wunderschönen Stadtplatz, mit Blick auf die Altstadtstadtsilhouette und dem interessanten Leben und Treiben der Stadt vor der Haustür. In einem kleinen Garten im Ortsteil Kirchheim können wir als Familie etwas Ausgleich und Erholung im Grünen finden.

Von Anfang an hat mich Tittmoning mit seiner über tausendjährigen Geschichte und seinem einzigartigen und imposanten Stadtplatz, der Burg, den Kirchen, der Salzach und der Brücke nach Österreich beeindruckt. Die lebens- und liebenswerte Stadt, ein Kleinod mit viel Potential und Erhaltenswertem, ist meine Wahlheimat geworden.

Beruflich bin ich als Diplomingenieur in einem Salzburger Architekturbüro an der Schnittstelle von Architektur, Bauen im Bestand und Denkmalschutz tätig. Auch mit ein paar kleinen Denkmalschutzaufgaben hier in der Stadt Tittmoning bin ich beschäftigt.

Zu den Themen, die mich bewegen, gehören:

- Aufenthaltsqualität am Stadtplatz
- Umverlegung der B20 aus der Altstadt und Verbesserung der Parksituation
- klimaaffine Maßnahmen in der Stadt
- Wohnraum für Familien
- lebendige Altstadt mit guten Geschäften, Kunst, Kultur und Kulinarik,
- Förderung der Kreativität, Verminderung des Leerstandes
- Ausbau der Verbindungen nach Österreich / Salzburg

Ich kandidiere für den Stadtrat, weil ich mich für Tittmoning gern mit meinen Erfahrungen und Fähigkeiten in der Architektur, im Bauen, im Denkmalschutz, in der Gestaltung und im Städtebau in einer gesamtheitlichen Betrachtungsweise einbringen möchte – damit Tittmonings Schönheit und Einzigartigkeit bewahrt und seine Potentiale entwickelt werden: in der Stadt, der Burg und in den Ortsteilen – Historie und Moderne.